

プレ 1Day NEWS

2018春 vol.00-2



2018.4.6発行

日本電気株式会社 NEC

“NEC Make-a-Difference Drive”を知ろう

この1 Day for Others(以下、1Day)は、NEC社員の方々と一緒に芝公園で生物多様性保全活動を行い、その後本社でNECの社会貢献活動に関する知識をワークショップで深めるプログラムです。普段私が行っているボランティア活動がNECの社会貢献活動と関係していたことから、この1Dayに参加。今年はサポート学生として再び関わらせてもらうことになりました。このプレNEWSを通して、昨年の様子や感じたことを、皆さんに知っていただき、興味を持っていただけたらと思います。

私がNECのプログラムを紹介します！

NECと聞けば誰もが知っている大企業。私たちの生活の中を少し見てみると「NEC」と表記されているものを目にすることもあるはず。そんなNECとボランティアがどう関係しているのか？と思う人もいるのではないのでしょうか。

普段は気付かないかもしれませんが、様々な種類の社会貢献活動を行っているんですよ。

佐伯 夏風 さん(社会学部社会福祉学科3年 /ボランティアセンター学生メンバー)



2016年のようす。
晴れていれば芝公園で雑草取りなどの環境保全ボランティアを社員のみなさんと一緒に。
今年度はスーツでなくてもOKです



プログラム当日は朝から雨と風が強い1日でした。午前中の生物多様性保全活動は屋外活動であったため、残念ながら中止。予定では「アサギマダラ」という種の蝶を芝公園に呼ぶための活動を行い、50~60名のNEC社員の方々と交流するはずでした。この活動は今回も予定しているので、今年こそは！と思っています。

雨で屋外活動が中止になってしまったので、ワークショップを予定よりも長めに実施することになりました。NEC本社ビルに入館するときは、とても緊張。広い！大きい！とキョロキョロしながら歩きました。ワークショップのテーマは「AI」や「顔認証システム」などの最新技術から未来の世界を創造するというもので、社員の方から説明を受けたのちに、学生が複数のグループに分かれて話し合いました。「最新技術を使って病院の待ち時間にあるイライラを解消するにはどうすればよいか」という内容でグループごとに話し合いを進めました。はじめは緊張していて会話がごちこちなかったのですが、慣れてくると堅苦しくなく、自由に意見を出し合っていたように感じます。最後にグループの代表者が意見をまとめて発表する時間もあり、色々な意見を共有しました。NECの技術など今まで知らなかったことを学べ、意見交換をすることで新しい考えを見つけられ、とても充実した時間になりました。

今年のプログラムでも生物多様性保全活動に加えて、テーマを変えたワークショップを行います。昨年の経験も活かし、さらに新しいことを学んで自分の為にもなるような活動にしていきたいと考えています。参加する皆さんが楽しんで、充実感を得てもらえるようなプログラムになるよう、準備を進めています。ぜひこの1Dayにご参加ください。



アサギマダラ
「渡りをする蝶」を芝公園に呼ぼう

ICT企業×自然保護。参加して体験して感じ取ろう



私もサポート学生です

ICTビジネスの会社がなぜ自然保護の活動に活動領域を広げる必要があるの？と思うかもしれませんが、しかし、そんな会社が本来の仕事と真逆のことをやるからこそ、自然保護の重要性や、逆に会社の存在意義を肌で感じられるのではないのでしょうか。ネイチャークエストといっても大掛かりなことはしません。“自然”と“社員のみなさんとのふれあい”がこの活動の本質を見出してくれるはずです。

高田 和希 さん(法学部政治学科2年)

CSRを体感してみよう 最新技術でどんな未来を創造できるか考えよう

CSR(企業の社会的責任)。はじめて耳にする言葉かもしれません。

NECグループでは10万人の社員が、本業のICTビジネスを通じた社会貢献活動に加え、

昼休みや休日などを利用してさまざまな社会貢献活動に取り組んでいます。

そのひとつが「ネイチャークエスト」。

行政やNPO、地域のみなさんとタッグを組んで、「アサギマダラ」が

立ち寄ってくれるような自然あふれる公園づくりをしています。

本プログラムはCSRの理念を学ぶとともに体験もできる魅力的な1Dayです。



----- 前はこんな感じでした！ -----

スケジュール

12:00 NECネイチャークエスト in 芝公園 NEC社員の方々と一緒に！

13:10 NECからのプレゼンテーション@NEC本社

NECのCSR(企業の社会的責任)や最新技術(人工知能や顔認証システム)を学びます

14:00 ワークショップ「最新技術から未来の世界を創造しよう！」

学生ならではの意見を積極的に出そう！

Voice ~参加者の声~

- ・就活の考え方が変わった
- ・新しい技術について知れてとてもワクワクした
- ・企業CSRについてだけではなく、プレゼンテーションの技術等も学べた
- ・限られた時間の中で次の課題に進み解決策を出さなければいけない。学科や学年の異なる人たちとのグループワークは難しかったが、うまく進めるコツがわかった
- ・社員の方から直接お話を聞くことができ、刺激を受けた
- ・NECという大きな会社の社会貢献の一環に参加でき、予想以上に楽しいプログラムだった

